
 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

4/12清色コミュニティセンターにて平成３１（令和１）年度清色地区コミュニティ協議会総会

が開催されました。総会では、平成３０年度事業及び決算報告・今年度の事業計画及び予算等

を決定していただきました。 

清色地区の合言葉 

「安心･安全で潤いと活力に満ちた共生･協働の町づくり」 

発行：清色地区コミュニティ協議会   TEL ４４－４２２２ 

   清色地区コミュニティ協議会長     長坂 正雄 

   清色地区コミュニティ主事       春田 明美 

   清色地区コミュニティ協議会職員    高山 美恵 

 

 

3/22（金）入来小学校にて卒業式が行われました。今年度より学校再編により大馬越小・朝

陽小と統合されました。６年生 17名の児童が希望を胸に抱き、思い出の詰まった学校を旅立

ちました。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３１（令和１）年度協議会役員  
総会において、新年度の役員を次のとおり選出・承認していただきました。１年間よろしくお

願い致します。 

 

役 職 名 新 役 員 役 職 名 新 役 員 

会     長 長坂 正雄 青少年育成部会長 青山 美由紀 

副  会  長 重永 貴明 副部会長 京田 真一 

副  会  長 青山 美由紀 健康福祉部会長 春田 みずえ 

副  会  長 柳田 勝哉 副部会長 山本 康尋 

自治活動部会長 柳田 勝哉 相  談  役 種田 幸正 

副部会長 六笠 義廣 相  談  役 坂口 睦徳 
地域環境づくり部会長 重永 貴明 監     事 石原 黎一 

副部会長 今藤 五月 監     事 大園 憲一 

新年度コミ協役員さんです。 

本年度より入来支所に赴任さ

れた下薗伸一支所長です。 

１年間コミ協役員として地域を大変盛り

上げていただきました。有難うございま

した。 

清色地区コミュニティ協議会会長が坂

口睦徳さんから長坂正雄さんへ交代と

なりました。坂口さんは、コミ会長と

して８年間、全力で地区の活動等に取

り組んでこられました。長い間大変お

疲れさまでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自 治 会 名  前 自 治 会 名  前 

太     陽 京田 真一 迫    山 六笠 義廣 

元  村  上 白石 重昭 上    原 久留主 喜久夫 

元  村  下 畠中 正昭 池    頭 青山 裕幸 

向     山 村山 博己 中    須 是枝 政文 

麓     上 税所 篤範 日  ノ  丸 古川 忠利 

麓     下 今藤 五月 牟   多   田 大迫 芳朝 

久 木 宇 都 川添 政利 愛    宕 森山 和己 

小     路 右田 和憲 芝    町 本田 奈保美 

ま     ち 柳田 勝哉 松    山 村岡 公範 

諏     訪 下永吉 義信 永    田 山本 康尋 

新会長あいさつ                            長坂 正雄 

今年度、清色地区コミュニティ協議会の会長を務めさせていただくことになりました長坂正雄

です。坂口前会長の足元にも及ばないと思いますが、運営委員の方々も新しい顔ぶれの方が増え、

是非皆さんのお力を借りてやっていきたいと思います。 

清色地区の高齢者率も 45.3％となりました。この数字が今の清色地区の現状です。コミュニ

ティでやれることは何かを考え、コミュニティ活動の見える化、行事への参加の呼びかけ等を主

にやっていきたいと思います。清色地区の皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

支えていただいた方々に感謝  

坂口 睦徳 

 感謝！地域づくり部会長を２年、会長８年合計

１０年間様々な活動を展開してまいりました。多

くの地区の皆様方にご協力を頂き本当に感謝し

ています。 

 スタートは、清色橋の渡り初めからでした。地

区の文化祭・川辺に鯉のぼりの掲揚・イルミネー

ションの設置・小学校と連携してのそば切り踊り

の定着や高齢者のサロン開催など様々な活動を

展開してきましたが、今後よりいっそう充実した

展開を地域住民と一体になった活動を展開して

ほしいです。 

 清色地区には他地域にない素晴らしいものが

いっぱいあります。地区の全ての方々が一つにま

とまって子供からお年寄りまでみんなが魅力的

なまちづくりを展開してください。 
 

平成３１（令和１）年度自治会長 

4/20 入来小学校周辺

にて鯉のぼりを揚げ

ました。今年度は７本

の鯉のぼりが空高く

泳いでいます。 

（青少年育成部会） 


